

13.10.2020

# Nahversorgung in Hermülheim ist gesichert

## Kaufmann René Irrgang übernimmt nahkauf-Markt auf der Luxemburger Straße

Autor:in  
Christiane Preisen  
Pressesprecherin REWE West

Gute Nachrichten für die Bürgerinnen und Bürger in Hürth: nahkauf-Kaufmann René Irrgang übernimmt den nahkauf-Markt auf der Luxemburger Straße 348. Der Übergang wird zu Mitte Januar 2021 stattfinden. Damit ist die Nahversorgung im Hürther Stadtteil Hermülheim gesichert.

Vor rund eineinhalb Jahren eröffnete nahkauf-Kaufmann René Irrgang seinen ersten Markt in Hürth-Berrenrath. Dort hat sich der Nachbarschaftsmarkt zu einer echten Institution entwickelt. „Endlich gibt es wieder einen Ort, wo man sich treffen kann“, sagen vielen Bürger. Auch Irrgang spürt deutlich, dass sein nahkauf-Markt nicht nur eine Einkaufsstätte, sondern viel mehr ist. „Viele Berrenratherinnen und Berrenrather nutzen den Einkauf auch um sich zu treffen und ein kurzes Schwätzchen mit ihren Nachbarn oder unserem nahkauf-Team zu halten“, so Irrgang. Gerade in Zeiten des demographischen Wandels und der Erhöhung der Single-Haushalte ein wichtiger Aspekt, vor allem für die soziale Gesundheit. Auch das hat den 33-jährigen Frechener dazu bewogen, sich für die Weiterführung des nahkauf-Marktes auf der Luxemburger Straße 348 zu entscheiden.

Ähnlich wie in Berrenrath wird Irrgang auch in Hermülheim viele kleine Aktionen wie gratis Obst für Kinder oder eine Grünfütter-Kiste für Kleintiere etablieren. Einen besonderen Fokus legen der Kaufmann und sein Team auf Produkte aus der direkten Umgebung. So wird der Markt künftig noch stärker mit Produkten von lokalen Lieferanten wie etwa Eier oder Kartoffeln von Füngelings Hofladen aus Hürth oder Milch vom Milchhof Schäfer aus Erftstadt beliefert. Das soziale Engagement wird ebenfalls mit Stadtteilvereinen weitergeführt.

